



Santa Fe 2 de septiembre de 2021

**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**  
**PEDIDO DE INFORME**

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz, solicita que el Departamento Ejecutivo Municipal realice las gestiones pertinentes ante el Superior Gobierno de la Provincia de Santa Fe a los fines de que, a través del Ministerio de Seguridad o las autoridades que correspondan, informe sobre lo siguiente:

1- Cuál es la función que actualmente desarrolla el destacamento emplazado en el acceso a la autopista Santa Fe-Rosario en la intersección de Av. Perón e Iturraspe y si entre ellas figura una guardia permanente.

2- Cuál es la cantidad de móviles que tiene a disposición y en funcionamiento en dicho destacamento.

3- Existen programas para reforzar el destacamento y ampliar sus funciones de dada su ubicación estratégica de acceso y egreso de la ciudad

4- Se han realizado evaluaciones respecto de los resultados obtenidos en cuanto al aumento o descenso de incidentes de inseguridad en la zona, de ser así cuáles han sido los resultados.

5- Cualquier otra información relacionada con los puntos anteriores.



Santa Fe 2 de Septiembre 2021

## **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene por objeto el Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz, solicita que el Departamento Ejecutivo Municipal realice las gestiones pertinentes ante el Superior Gobierno de la Provincia de Santa Fe a los fines de que, a través del Ministerio de Seguridad o las autoridades que correspondan para solicitar información sobre el funcionamiento actual del destacamento emplazado en el acceso a la autopista Santa Fe-Rosario en la intersección de Av. Perón e Iturraspe.

Es en este sentido que el requerimiento que se realiza sobre cantidad de móviles con los que cuenta, si están en funcionamiento, si en dicho destacamento debe haber una guardia permanente, si se han realizado relevamiento en cuanto a los resultados obtenidos de acuerdo a los programas de seguridad implementados en la zona o cualquier otra información útil al respecto a los fines de obtener un insumo informativo relevante a la hora de valorar, desarrollar e implementar políticas públicas para el beneficio de toda la población de la ciudad Santa Fe.

Así mismo y en la inteligencia de que la ubicación estratégica del destacamento debería servir para la disuasión de hechos de inseguridad y violencia callejera, este proyecto de solicitud de informe se ve motivado por la cantidad de hechos producidos en los últimos tiempos con una cercanía más que llamativa al mismo, dando cuenta que la dinámica y estrategia actual adoptada por quienes tienen a su cargo el mismo, estaría mostrándose insuficiente ante la cuantía y magnitud de los hechos denunciados tanto por vecinos como por medios de comunicación de nuestra ciudad.

Cabe destacar que recientemente un vecino de la Ciudad fue víctima de estos hechos, una piedra impactó en el vidrio de su vehículo, del lado del acompañante, anexamos noticia de un medio periodístico de la Ciudad.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto.



## Anexo 1

Lunes 30.08.2021 - Última actualización - 12:39

Zona de Perón e Iturraspe

Noticia de: El Litoral (www.ellitoral.com) [Link:[https://www.ellitoral.com/index.php/id\\_um/315999-piedras-y-balazos-contralosvehiculos-en-el-acceso-a-la-ciudad-zona-de-peron-e-iturraspe-sucesos-zona-de-peron-e-iturraspe.html](https://www.ellitoral.com/index.php/id_um/315999-piedras-y-balazos-contralosvehiculos-en-el-acceso-a-la-ciudad-zona-de-peron-e-iturraspe-sucesos-zona-de-peron-e-iturraspe.html)]

Piedras y balazos contra los vehículos en el acceso a la ciudad

Dos vehículos fueron atacados en la autopista, a la altura del destacamento policial. Las víctimas denuncian que la zona está liberada

Desde hace un tiempo entrar o salir a la ciudad de Santa Fe con algún vehículo por la autopista se ha vuelto un drama. De un momento a otro cualquiera puede ser impactado por una piedra o un balazo, con todo lo que eso significa.

Una de las últimas víctimas fue Exequiel (39), quien la tarde del viernes padeció esta dramática experiencia.

“Eran cerca de las 14,30 cuando circulaba a bordo de un VW Gol Trent. Paso el semáforo de Perón e Iturraspe y sigo en dirección a los countrys. Pero a la altura del destacamento policial siento un estallido”, dijo el nombrado en diálogo con El Litoral.

“Algo pegó contra el vidrio de la puerta del acompañante. Para mí que fue un balazo porque no quedó nada dentro del auto. Ya tengo experiencia en esta materia porque el año pasado me pasó algo similar”, agregó.

“Como estoy con un problema de salud de un familiar no detuve la marcha. Entonces llegué hasta mi casa, cambié de vehículo y me volví para el sanatorio. En ese momento no me pude ocupar, pero hoy ya fui a hacer la denuncia”

Más adelante Exequiel narró que lo suyo no fue el único caso. “Lo increíble de todo es que un amigo mío, que venía desde Rosario hacia Santa Fe, el mismo día y en el mismo lugar también fue atacado. En su caso creemos también que fue un balazo lo que lo impactó en el parabrisas delantero”, opinó.



“Esto que está pasando con los ataques a los vehículos no es nuevo. Son hechos que se reiteran y jamás le dieron una solución. Y eso sin mencionar la cantidad de robos que se producen cerca del semáforo o los troncos que dejan en la avenida de Circunvalación para después asaltarte. Entonces no queda otra que pensar que hay una zona liberada”, concluyó.